

Reunióse ayer mañana la Comisión mixta de Reclutamiento.

Ayer celebraron sesión de segunda convocatoria la Junta municipal de vocales asociados y el Ayuntamiento. De los acuerdos adoptados daremos cuenta en la próxima edición.

Según ya dijimos días atrás, los Ralos Benedictinos de la provincia de Encalcat (Francia), han decidido abandonar el histórico monasterio de San Pedro de Besalú, donde se establecieron a raíz de la expulsión de las Ordenes religiosas en Francia, para volver a su antigua residencia.

Se han hecho algunas gestiones para lograr que pasara el legendario monasterio bisuldunense al cuidado, conservación e incremento religioso de los Benedictinos españoles de Montserrat.

También han levantado su residencia para marchar a Francia los Hermanos de las Escuelas Cristianas del Colegio de Fortianell.

Mientras se bañaba en la playa de Culera, Antonio Aritje Esteve, le sustrajeron 25 pesetas de la ropa que tenía depositada en la orilla.

Puesto ello en conocimiento de la policía, detuvo ésta, como presuntos autores del hurto, a Francisco Tejedor Alberola, José Alvarez Martínez y Antonio Mirado Puar.

Del primero al 11 de octubre próximo, en las inmediaciones de San Clemente Sasebas y Cassá de la Selva, respectivamente, desarrollarán sus escuelas prácticas los regimientos de infantería de San Quintín y Asia.

Ha quedado constituida en Barcelona la federación de entidades y grupos excursionistas que hay organizados en territorio de habla catalana. El nuevo organismo actuará bajo la denominación de «Federació Excursionista de Catalunya».

Los grupos de fueran que quieran inscribirse a la citada «Federació», pueden solicitarlo en la secretaria de la misma, Canuda, 14, pral., Barcelona. Los días laborables de 7 a 8 y media de la noche, estarán abiertas las oficinas para facilitar cuantos datos se deseen sobre la referida organización excursionista.

El vecino de Garriguella Pedro Ministrál Mundet, observó que de un campo de su propiedad le era hurtada durante la noche una partida de cebada que en el mismo tenía depositada, y se fué a vigilar la finca. El primer día fué recibido a pedradas por unos desconocidos que sorprendió en el melonar. El segundo día y en previsión de lo que ocurrir pudiera se fué a vigilar junto con un criado y armados ambos de escopetas. Al llegar allí distinguieron tres sujetos que estaban hurtando cebada, los cuales adoptaron una actitud agresiva al ser sorprendidos. Les hicieron fuego y se dieron los malhechores a la fuga.

El siguiente día notó el Ministrál que habían desaparecido cuatro cuarteras del mentado cereal. Recogieron el que quedaba, en un carro, y cuando atardecido regresaban a la casa el criado y dos hijas de aquél, un desconocido les hizo cinco disparos, y más tarde al presentarse el Ministrál, otros cinco o seis, que afortunadamente no hicieron blanco.

Fué repelida la agresión a tiros de escopeta.

Hechas las oportunas averiguaciones, han dado por resultado la detención de los hermanos Delfín y Pedro Arnau, como supuestos autores de los hechos criminosos reseñados, y de Jaime Bonal Garriga, María Fontecal Vila y Enriqueta Garriga Rimbau, autores confesos de los mismos. La última de dichas mujeres resultó herida en una nalga de un tiro de perdigones.

—Creyendo que con su publicación hacemos un favor buen a los padres de familia, transcribimos el siguiente interesante documento suscrito por el Doctor don Salvador Martínez de Ciudad Real: «Acerca de las condiciones y eficacia terapéutica del Jarabe de Hipofosfitos Salud, certifico que lo he usado en una hija mía, cuyo crecimiento se hacía perezosamente habiendo experimentado con la administración del indicado preparado, un cambio muy ostensible y favorable que me complace notar. Unico aprobado por la Real Academia de Medicina en sus 30 años de existencia. Todo frasco legítimo ostenta con tinta roja las palabras Hipofosfitos Salud en su etiqueta exterior y es de advertir que, con frecuencia y por mayor lucro en la venta, se ofrecen similares.

Han estado en esta ciudad, haciendo preparativos para la inauguración de la Sucursal del Banco de Cataluña en Gerona, los señores Fábregas, Recasens y Corominas (D. Pedro).

Existiendo en los pueblos inmediatos a esta ciudad una epidemia en las aves de corral de la que han muerto más de 300 cabezas en una sola casa, las que, al parecer, han sido vendidas a Gerona, compradas por gente sin conciencia, el Alcalde accidental, señor Rahola, amparándose en el artículo 17 del Reglamento general de Mataderos y asesorado por el veterinario señor Rost, ha dispuesto, para garantía del público, que se verifique la matanza e inspección de todas las aves de corral y conejos, en el matadero, habiendo

además adoptado otras medidas coercitivas para castigar el delito apuntado.

En la carretera de Caldas de Malavella a Llagostera incendióse un camión automóvil cargado de balas de corcho, que guiaba el chauffeur Joaquín Junqué, llevando como auxiliar a Juan Vidal.

Pudieron ser salvadas del siniestro 14 balas de corcho, pero el camión quedó completamente destruido.

Ambos conductores sufrieron quemaduras leves.

Los vecinos de la plaza de la Independencia celebrarán su anual fiesta hoy, mañana y el próximo lunes, con los actos de costumbre, para amenizar los cuales tienen contrada la renombrada orquesta «La Selvata», de Cassá de la Selva.

—Grandioso local para arrendar en sitio céntrico de esta ciudad, propio para industria, fábrica, taller o almacén. Darán razón Francisco Guinó, Carpintería. Plaza de San José.

Cambios facilitados por la Banca Busquets.—Ciudadanos 5 y Herreras Viejas 6, Gerona.—Día 20 de agosto de 1920. —Interior 4 por 100, fin agosto, — Exterior 4 por 100. — Acciones Norte, 57'70.— Id. Alicante, 58'25.— Idem Andaluces, — Id. Orenses, — Id. Banco H.sp. Colonial, — Id. Crédito Mercantil, — Banco Hisp. Río Plata, 61'75 — Oblig. Cáceres, variables, 32'65.— Francos, 46'82.— Suizos, 110'60.— Belgas, — Libras Esterlinas, 23'90.— Dollars 6'80.— Liras, 30'25.— Marcos, 13'20.— Coronas, 3'10.

ULTIMAS NOTICIAS

Madrid 20.—Desde San Sebastián el Rey ha marbado a Santander y el señor Dato a Vitoria.

—Ha fallecido en San Sebastián el señor Moya, diputado y director de «El Liberal».

GARAGE CALLICÓ

TELÉFONOS: URBANO. NUM. 32: INTERURBANO, 55

VENTA DE AUTOMOVILES DE LAS MEJORES MARCAS

EUROPEAS Y AMERICANAS

ACCESORIOS Y REPARACIONES = AUTOMOVILES DE ALQUILER

GERONA. -- JAIME I, núm. 4

CENTRO DE ADMINISTRACION MUNICIPAL

DE

PEDRO CEREZO HERNANDEZ

PERITO MERCANTIL

Despacho de toda clase de asuntos relacionados con Ayuntamientos, Diputación, Gobierno civil, Subsistencias, Quintas.

Representante en la provincia del «Office Français du Tourisme», Sociedad organizadora de viajes económicos por grupos de 25 personas que deseen visitar la Francia y poblaciones que han sido teatro de la guerra. Se admiten suscripciones y se facilitan toda clase de detalles. Despacho de pasaportes para todos los países extranjeros.

Agente de la Compañía de Seguros vida LA NATIONALE.

Rambla Alvarez 32 - Gerona